

## Danksagung

---

Mein Dank gebührt in allererster Linie meiner Doktormutter Delia González de Reufels, die mich während meiner Promotionszeit von 2019 bis 2022 sowie während des Publikationsprozesses hervorragend wissenschaftlich beraten und betreut hat. Ohne ihre ständige Hilfsbereitschaft, ihren großen Wissensschatz über die Geschichte Lateinamerikas und ihre unablässige Motivationskraft wäre diese Arbeit so nicht möglich gewesen. Mein Dank gilt Stefan Rinke, der mich als Gutachter dieser Arbeit wohlwollend betreut hat und aus dessen lesenswerten Buch über Lateinamerika im Ersten Weltkrieg ich wichtige Inspirationen gezogen habe. Schließlich möchte ich mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen, Freundinnen und Freunden aus Bremen, Köln, Berlin, Buenos Aires und anderen Orten bedanken, mit denen ich während der Publikationszeit einen wertvollen und bereichernden Austausch hatte.

Köln, im März 2024

Simon Gerards Iglesias

